

## DICEN que...

“ Biobío, desde el punto de vista energético, es muy relevante para el país. Tenemos ahí embalses hidroeléctricos que son estratégicos para poder utilizar la energía en los períodos de mayor demanda”.

**Camilo Charme**, director ejecutivo de Generadoras de Chile



“ Sin duda, es una actividad que genera impacto en el comercio y hotelería. Como se había demorado la toma de razón, estábamos perdiendo la oportunidad de traer turistas, y lo que sabemos es que la Contraloría tomó razón con observaciones muy menores”.

**Sergio Giacaman**, gobernador regional, por luz verde de Contraloría al Mundial de Rally

“ Estamos en condiciones de cerrar la investigación (...) Hemos acotado todas las diligencias que estimamos pertinentes, y estamos en condiciones de poder interponer acusación fiscal”.

**María José Aguayo**, fiscal del caso Convenios por arista "En Ti"